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 3. April 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 8. April 2019 

 

102.18.363 

Stv. Tesfaiesus 

B90/Grüne 

In wie vielen Fällen wird in Kassel der gesetzliche 

Mindestabstand zwischen Spielhallen und Kinder- und 

Jugendeinrichtungen nicht eingehalten? 

  

102.18.364 zurückgezogen 

  

102.18.365 

Stv. Blutte 

B90/Grüne 

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, das massiv 

zunehmende Abstellen von LKW-Fahrzeugen (LKW-

Zugmaschinen mit und ohne Sattelauflieger, LKW-

Sattelzüge und Einzel-LKW) nachts und an 

Wochenenden in Wohngebieten, z. B. Waldau, zu 

unterbinden bzw. zu ahnden? 

  

102.18.366 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Trifft es zu, dass das unter Denkmalschutz stehende 

Fachwerkhaus in der Nürnberger Straße 187 aufgrund 

fehlender Wirtschaftlichkeit abgebrochen werden soll? 

  

102.18.367 

Stv. Ernst 

Parteilos 

Ich frage den Magistrat, wie ist der Stand bei der 

Einrichtung des repräsentativen Jugendgremiums? 

  

102.18.368 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Laut Bund-Länder-Kompromiss zum Digitalpakt 

Schule können Schulträger wie die Stadt Kassel nur 

dann Mittel beantragen, wenn ein technisch-

pädagogisches Konzept wie z. B. 

Medienentwicklungspläne vorgelegt werden. An 

welchen Schulen in Kassel gibt es entsprechende 

Konzepte? 

  

  

  

102.18.369 Seit kurzem unternimmt die Firma Alstom in 

Kassel documenta Stadt 

Stadtverordnetenversammlung  
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Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Brandenburg mit dem weltweit ersten zugelassenen 

Zug mit Wasserstoffantrieb emissionsfreie 

Demonstrationsfahrten. Wird der Magistrat auf die 

KVG bzw. den NVV dahingehend einwirken, dass 

solche Züge bei künftigen Ausschreibungen hier in der 

Region berücksichtigt werden? 

  

102.18.370 

Stv. Gröling 

SPD 

Wie ist der derzeitige Sachstand bei der Entwicklung 

einer neuen Ortsmitte für den Stadtteil Forstfeld im 

Rahmen des ISEK? 

  

102.18.371 

Stv. Leitschuh 

CDU 

Wieviel Euro sind seit der letzten Europawahl zur 

Förderung von Projekten in Kassel durch die 

Europäische Union zur Verfügung gestellt worden? 

  

102.18.372 

Stv. Kortmann 

CDU 

Mit welchen finanziellen Auswirkungen müssen die 

Anwohner des Wolfsgrabens und entlang des 

Höhewegs rechnen bei Beibehaltung der 

Straßenbeitragsatzung in Kassel? 

  

102.18.373 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Wie viele Menschen ohne festen Wohnsitz haben bei 

der Landtagswahl an der Wahl teilgenommen? 

  

102.18.374 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wird die Feuerwehr in Zukunft, wie in anderen 

Städten, anrücken, wenn ein Hauspapagei entflogen 

ist? 

  

102.18.375 

Stv. Sengül 

Kasseler Linke 

Wie hoch ist der Anteil von Autoverkehrsflächen, 

Parkplätzen, Radverkehrsflächen, Fußwegen und 

ÖPNV am Straßenraum in Kassel? 

  

102.18.376 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Wie haben sich die Besucherzahlen des Stadtmuseums 

nach dessen Umbau entwickelt? 

  

102.18.377 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wie viele Mitarbeiter beschäftigen sich derzeit 

hauptsächlich mit Planungen zur Verbesserung des 

Radverkehrs? 

  

102.18.378 

Stv. Lipardi 

CDU 

In wie vielen Fällen wurde im Jahr 2018 das 

Technische Hilfswerk – Ortsverband Kassel für 

Einsätze des Brand- und Katastrophenschutzes in der 

Stadt Kassel eingesetzt? 

  

102.18.379 

Stv. Materner 

AfD 

Wie stellt sich die Problematik der Rattenpopulation in 

Kassel derzeit dar? 

 




